

La réforme fondamentale : les déséquilibres intra zone euro

Posté le : 12 avril 2017 11:25 | Posté par : Blog du cercle des économistes e-toile
Catégorie: Zone Euro

Le graphique ci-dessous donne une idée précise des déséquilibres intra zone Euro.

On voit que les excédents extrêmes et les déficits symétriques sont colossaux et ne concernent que très peu de nations.

Il est facile de constater les moyens énormes qui pourraient être récupérés si on appliquait la mesure que nous proposons.

Il est tout aussi facile de voir que cela ne peut pas durer indéfiniment comme cela.

Il faut raccourcir les extrêmités avec la plus grande énergie. Le plus tôt sera le mieux.